
CBCラジオ番組生放送報告 
 

 

名 称 CBCラジオ「つボイノリオの聞けば聞くほど」 

    レポートドライバーのコーナー 

日 時 平成 28年 9月 27日（火）10時 00分～12時 00分 

場 所 本会会議室 

 

  CBCラジオ「つボイノリオの聞けば聞く
ほど」のレポートドライバーのコーナーで、

本会会議室から「表示登記無料相談会」の

告知をおこないました。 
  生放送ということで、事前に原稿を読ん

で練習してみましたが、何度試みても途中

で詰まってしまい、平井副会長からは「当

日も練習できるから大丈夫だよ。」と言われていましたが、流石に不安でした。 
  10時に本会にラジオカーが到着し、CBCラジオレポートドライバーの三浦
珠実さん、シー・ウェーブ（代理店）の奥村幸英さんと打ち合わせとなりま

した。 
  まずは原稿の読み合わせ、事前の練習の

とおり台詞が詰まります。元来の真面目な性

格？が災いして、原稿のとおり間違ってはい

けないと思えば思うほど上手く台本が読め

ません。台本の修正をして、また読み合わせ。

詰まるところの台詞に句読点を入れたり、相

槌を入れてもらったりして、できるだけ私が

上手く喋れるように三浦さん、奥村さんが手

助けしてくださいました。平井副会長から「（喋るのが）早い」と指摘を受け、

余裕を持って時間内に話せるよう台詞を

削ったりもしました。 
  「台本と違っても大丈夫ですから。」「私

もかみますから。」と三浦さんからお気遣

いの言葉をかけていただいて、もう直ぐ本

番というとき奥村さんから「（ラジオ局の

中で）一番多くの人が聞いてますからね。」



と言われ、「鬼め！」と心で呟きながら「知ってますよ。（笑顔）」と平気な顔

で反応しました。 
  ３分半程度の本番はあっという間で、若干の早口で詰まりながらも何とか

お伝えしなければならないことは言えたと思います。最後に佐々木専務理事

を交えての記念撮影を行い無事終了。当日のブログでもご紹介していただけ

ました。 
今回、貴重な経験をさせて頂いた事で、改めて土地家屋調査士の仕事を一般

の方に分かり易く伝えるは難しいと思いました。また、興味を持って聞いてい

ただける伝え方も学ぶ必要があるのではと感じました。 
                      （財務部理事 今村 英夫） 

 
 

 この様子はＣＢＣラジオのホームページ、レポドラ日記「愛知県土地家屋調査士会へ

お邪魔しました」で紹介されています。 

 http://blog.hicbc.com/weblog/repodora/2016/09/017533.php 


